NOTICE DE MONTAGE - INSTALLATION INSTRUCTIONS

aAAK Cable embrayage Royal Enfield 650

Clutch cable Royal Enfield 650

Difficulté - Difficulty 1/5

Outils nécessaires - Tools required for assembly

+ Clefs plates 10 + 13 - Tournevis plat +  Wrench 10 + 13 - Flat screwdriver

Procédure - Proccess

1 - Retirer totalement le céble d’'embrayage d’origine.

1- Remove completely the OEM clutch cable

2 - Installer le nouveau céable sur le levier (aligner les rainures des molettes de réglage)
2 - Install the new clutch cable on the lever (align the grooves of the adjustment knurls)

3 - Installer le cable sur la patte du carter et remettre les passages de cable en plastique
3 - Install the cable on the clutch crankcase and re-install the plastic cable guides
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4 - Mettre les 2 écrous et rondelles de part et d'autres de la patte sans les serrer
4 - Install the 2 nuts and washers on both sides of the clutch crankcase without tighten
5 - Régler la garde sur le levier a environ 5mm

5 - Adjust the lever knurls at about 5mm

6 - Au besoin : Si le jeu au cable est trop petit ou trop grand, décaler la patte de débrayage d'un cran (il faut retirer
la vis totalement, écarter avec un tournevis plat si besoin)

6 - If needed : If the cable clearance is too large or too small, change the position of the clutch lever release (re-
move completely the screw, use a flat screwdriver if needed)
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7 - Ré-installer la patte de débrayage ainsi que son ressort, serrer la vis modérément puis régler correctement le

jeu du cable a I'aide des 2 écrous puis les serrer
7 - Re-install the clutch lever release and its spring, tighten the screw moderately and adjust the cable clearance
with the 2 nuts and tighten them
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